

Grußwort des Landrats zur Meisterschaft

2018 ist ein großes Jahr für die Faustballabteilung des TV Herrnwahlthann.

Der Verein hat den Zuschlag für die Bayerischen Meisterschaften der Jugend vom BTSV erhalten und startet am 30.06. und 01.07.2018 mit 32 Mannschaften in den Wettkampf.

Nicht nur im Landkreis, sondern auch weit darüber hinaus konnte sich die Faustballabteilung des TV Herrnwahlthann durch Ihre beständig starken Leistungen bereits einen Namen machen und zählt somit zu den Faustball-Hochburgen im Land.

Die Austragung der Meisterschaft der Jugend U14 und U18 im neu erbauten Sportheim ist eine große Anerkennung für die Leistungen und Bemühungen des Vereins.

Der Gewinn der Bayerischen Hallenmeisterschaft in Kaufbeuren durch die Nachwuchsspielerinnen der U18 bestätigte bereits den Ehrgeiz und die Arbeit des Vereins. Diese Errungenschaft erfüllt die Anhänger des Vereins und den ganzen Landkreis mit Stolz.

Mit großer Freude übernehme ich daher die Schirmherrschaft für die bevorstehende Meisterschaft.

Um im Sport erfolgreich zu sein, gehört nicht nur intensives Training und harte körperliche Arbeit dazu, sondern vor allem auch der Zusammenhalt des Vereins und nicht zuletzt der Spaß am Spiel.

Mit so viel Engagement lässt sich mit Sicherheit auch der bevorstehende Wettkampf erfolgreich meistern.

Mit Respekt und Wertschätzung blicken wir auf die bemerkenswerte Geschichte des Vereins zurück und sehen voller Zuversicht in die Zukunft.

Ich wünsche den Faustball-Mädels und Jungs, den Trainern, sowie allen Mitgliedern und Anhängern des TV Herrnwahlthann eine spannende und erfolgreiche Meisterschaft.



Martin Neumeyer
Landrat des Landkreises Kelheim

